



イベントの写真をお届け

PHOTO FLASH



そのほかのイベントなどはこちらから▶



バトテニス大会

富士見市スポーツ推進委員連絡協議会主催の「第16回富士見市バトテニス大会」が11月30日に開催されました。



空手全国大会準優勝者が表敬訪問

令和7年7月に開催された「カラテドリームフェスティバル2025 全国大会」に出場された大橋葵さんが12月5日に表敬訪問されました。



▲左から、新極真会埼玉武蔵支部長の長谷川達矢さん、星野市長、大橋さん、山口教育長

▼大橋さんは「型 小学2年生女子の部」に出場し準優勝の成績を収められました。



水谷小学校区まちづくり協議会防災訓練

「水谷小学校区まちづくり協議会防災訓練」が12月13日に実施されました。



◀水消火器を使った消火訓練

キャリア教育事業 「君たちの未来をテラス」

富士見市価値共創プラットフォーム「SDGsフジミライテラス」によるキャリア教育事業「君たちの未来をテラス」が12月17日に県立富士見高等学校で開催されました。



皆さんの身近な話題をお知らせください。秘書広報課 ☎049-256-9535